

DE BID INVEST:

Caja La Araucana recibió financiamiento por US\$ 70 millones

Esta nueva alianza de inversión permitirá la entrega de préstamos a pensionados y trabajadoras afiliadas a la caja.

Para impulsar la inclusión financiera, BID Invest otorgó un préstamo de hasta US\$50 millones, complementado por un financiamiento de US\$20 millones de Responsibility Investments, que permitirá ampliar la cartera de crédito social con foco en la entrega de préstamos a pensionados y trabajadoras de la caja, además de desarrollar el crédito social verde de La Araucana, un nuevo producto de consumo para la compra de bienes de electromovilidad y eficiencia energética.

“Este crédito nos permitirá fortalecer la entrega de financiamiento y facilitar el acceso a un endeudamiento responsable a personas que hoy no tienen la posibilidad de acceder al mercado formal, evitando así el abuso y usura del mercado informal. Esto demuestra la confianza que hemos construido en el mercado nacional e internacional mediante la gestión que estamos llevando adelante”, afirmó Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana.



Fernando Majluf, gerente de Finanzas y Administración; Marco Antonio Álvarez, presidente del Directorio, ambos de La Araucana, junto a Diego Flaiban, chief Financial Institutions Latin America and the Caribbean (a.i.) de IDB Invest; Florencia Attademo-Hirt, representante del Grupo BID en Chile, y Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana.

Por su parte, Diego Flaiban, chief Financial Institutions Latin America and the Caribbean (a.i.) de IDB Invest, aseguró que “Caja La Araucana es un socio estratégico y este proyecto ayudará a fortalecer el sistema financiero chileno en pos de la inclusión financiera, la igualdad de género y el financiamiento climático”.

Además del préstamo, BID Invest apoyará a Caja La Araucana a través de servicios de asesoría técnica para desarrollar su estrategia de sostenibilidad e indicadores de impacto.



Macarena Letelier, directora de La Araucana; Mario Antonio Álvarez, presidente del Directorio de La Araucana; Diego Flaiban, chief Financial Institutions Latin America and the Caribbean (a.i.) de IDB Invest; Florencia Attademo-Hirt, representante del Grupo BID en Chile; Verónica Pérez, vicepresidente del Directorio, y Cristián Abbot, director, ambos de La Araucana.



Fernando Majluf, gerente de Finanzas y Administración de La Araucana; Diego Flaiban, chief Financial Institutions Latin America and the Caribbean (a.i.) de IDB Invest; Florencia Attademo-Hirt, representante del Grupo BID en Chile, y Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana, durante la firma de la alianza.

Galvano que fue entregado a los representantes de Caja La Araucana por BID Invest. Esta nueva alianza de inversión busca ir en apoyo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU.



Alejandro Espinosa, gerente de Planificación y Control de Gestión; Lorena Norambuena, gerente de Comunicaciones y Asuntos Públicos; Claudio Saavedra, gerente comercial; Vania Figueroa, gerente de Transformación y Experiencia, y Cristián Ibaceta, gerente contralor, todos de Caja La Araucana.

Fernando Majluf, gerente de Finanzas y Administración de La Araucana; Diego Flaiban, chief Financial Institutions Latin America and the Caribbean (a.i.) de IDB Invest; Florencia Attademo-Hirt, representante del Grupo BID en Chile, y Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana.

Nikolaj Gregoric, gerente de Impacto Social y Sostenibilidad; Mariana Fuchs, subgerente de Finanzas Corporativa; Maximiliano Valdívieso, director, y Gabriela Covarrubias, fiscal, todos de La Araucana.

